
  
 

 
 
 
Anfrage  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 25.04.2007 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

Stadtrat 27.06.2007 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage des Stadtrates Uwe Heft - Die Link spartei. PDS-Fraktion im 

Stadtrat Halle (Saale) - zum Mieterticket 
  
 
 
Welche Überlegungen gibt es in den kommunalen Wohnungsgesellschaften zur Stabilisierung des 
Vermietungsstandes bzw. zur Gewinnung neuer Mieter ein „Mieterticket“ oder ein für neue Mieter 
kostenfreies „Schnupperticket“ für den ÖPNV der Stadt Halle (Saale) in Zusammenarbeit mit den in 
der Stadt Halle (Saale) tätigen Verkehrsunternehmen einzuführen?  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Uwe Heft  
Stadtrat  
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  IV/2007/06412 
Datum:   03.04.2007 
Bezug-Nummer.   
Kostenstelle/Unterabschnitt:  
Verfasser:   Heft, Uwe 
     



Stadt Halle (Saale)       12.04.2007 
GB II Planen, Bauen  
und Straßenverkehr 
 
 
 
 
 
Anfrage des Stadtrates  Uwe Heft – Die Linkspartei.  PDS-Fraktion im Stadtrat Halle (Saale) – 
zum Mieterticket 
 
Vorlage-Nr.:  IV/2007/06412 
 
TOP            :  8.22 
 
 
Beantwortung der Anfrage: 
 
Die kommunalen Wohnungsgesellschaften und die HAVAG wurden zur Beantwortung der Anfrage 
um Stellungnahme bis zum 10.05.2007 gebeten. Anschließend erfolgt die Beantwortung der Anfrage 
durch die Verwaltung. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Dr. Thomas Pohlack 
Beigeordneter  
 
 
 
 
 
  



Stadt Halle (Saale)       19.06.2007 
GB II Planen, Bauen  
und Straßenverkehr 
 
 
 
 
 
Anfrage des Stadtrates Uwe Heft – Die Linkspartei. PDS-Fraktion im Stadtrat Halle (Saale) – 
zum Mieterticket 
 
Vorlage-Nr.:  IV/2007/06412 
 
TOP            :  8.1 
 
 
Beantwortung der Anfrage: 

1. Die Hallesche Wohnungsgesellschaft mbH (HWG) und die Gesellschaft für Wohn- und 
Gewerbeimmobilien Halle-Neustadt mbH (GWG) halten im Rahmen von Marketingaktionen 
zur Neukundengewinnung bzw. Kundenbindung eine zeitlich und auf einen konkreten 
Personenkreis begrenzte Einführung eines Mietertickets für möglich. Sie würde aber nur in 
Betracht gezogen, wenn es der beabsichtigten Marketingzielstellung des Unternehmens 
entspricht. 

2. Die Einführung eines (Schnupper-)Mietertickets für alle Mieter mit genereller 
Kostenübernahme ist den Wohnungsunternehmen aus finanziellen Gründen nicht möglich 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
Dr. Thomas Pohlack 
Beigeordneter  
 
 
 
 
 


